



久保幸治
議員
日本共産党代表

○コロナ禍の経済対策について ○新市政の方向性について

その他の質問

- ・核兵器禁止条約と核兵器の廃絶について
- ・老朽原発の再稼働について
- ・森林環境譲与税の使途について



答 市民への定額給付金や休業等要請協力金など国や県と連携した支援、事業支援地代給付金など国の支援に上乗せした支援、事業継続応援給付金など市独自の支援といった多様な形で、新型コロナウイルス感染症の影響を受けている市内事業者への支援策を講じている。来年度も引き続き、状況を鑑みながら次の支援策を検討していく。

問 コロナ禍に置ける経済被害は、市内ほとんどの業者業種にある。特定の企業や市が契約する指定業者、店舗の救済を優先するのではなく、経済的弱者の市民や市内店舗、市内業者の救済を優先にし、市民に公平に、しかも町の経済に寄与するような政策立案を企画するべきと考えるが、市の見解を伺う。

答 市民への定額給付金や休業等要請協力金など国や県と連携した支援、事業支援地代給付金など市の支援により要保護者の自立を阻害することになると認められる方や、金銭等をめぐる对立があり交流が断絶している方など、最初から扶養義務の履行が期待できないと判断される扶養義務者は、基本的には扶養照会を行っていない。

問 国は「生活保護は国民の権利だ」と改めて認め、生活保護申請をためらわせない」と明言している。扶養照会の制度は、困窮者が生活保護申請をためらう原因になっているという認識の有無と、勝山市では、申請時の扶養照会はどのように行われているか。

答 当市では、生活保護申請の相談の際には丁寧に生活歴等を聞き取り、個々の申請者に寄り添った対応を心がけている。ØVなどに

○観光の方向性について ○民生委員について

その他の質問

- ・ワクチン接種について



下牧一郎
議員
新風会・公明

○観光の方向性について ○民生委員について

その他の質問

- ・ワクチン接種について

答 平日に時間的余裕がある関東圏のシニア層をターゲットに、白山平泉寺や越前大仏、勝山城博物館などを誘導を目的に、観光タクシー等の一次交通による移動手段も含めたパッケージ商品の開発など、平準化に向けた研究をしていく。

問 3密をさけ「安全安心」な観光への方向性について理事者の見解を伺う。次に、恐竜博物館及びその近郊、平泉寺、越前大仏の3か所の駐車場にはWi-Fiの環境整備を急ぎ、構造改革の波に乗った観光地として変えていく必要があると思つが理事者の見解を伺う。

答 「新しい生活様式」が求められている中で、新たな試みとしてタブレットPCを希望する民生委員の方に使ってもらい（無償で提供）、市役所の担当者と民生委員の方とをオンラインでいつでも会話できるようにしてはどうか。

問 機器の活用ができる方とできない方がいる。まずは、電子メールでの連絡網を作ることができないか、各地区民生委員児童委員協議会に投げかけている。

また、スマートフォンやタブレットなど、機器の操作研修なども検討している。

